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REQUERIMENTO 
 
 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Ricardo Campos Ametlla, com
cópia para Excelentíssimo Prefeito Municipal, Ruiter Cunha de Oliveira, em caráter de extrema urgência,
para que seja feito o asfalto na Rua Bahia entre a Ciriaco de Toledo até a Rua Pernambuco.
Tal requerimento se faz necessário devido as ruas serem muito antigas, gestões anteriores investiram para
a solução dos problemas e também por estar constando na Prefeitura Municipal de Corumbá a
pavimentação asfaltica na rua, mas, no entanto não há nenhum asfalto no local.
 
JUSTIFICATIVA:
Os moradores pedem para que seja feito, de extrema urgência este pedido, devido ao fato de ser uma rua
de terra, o excesso da poeira esta acarretando em problemas de saúde aos moradores, como por exemplo
problemas respiratórios, principalmente nas crianças. E, nos dias de chuva, a rua fica totalmente
intransitável por causa da lama.
Devido reportagem publicada em Julho de 2013, no site da Camara Municipal e também no site do Diario
Corumbaense, anunciando que em 120 dias as obras estariam concluídas, informando ainda que seria
investido o valor de R$ 1,800.000,00 de em recursos próprios para a obra, mas os moradores reclamam
que ate os dias de hoje nada do que foi publicado foi feito no local e os mesmos, por passar vários
incômodos, esperam por muitos anos o asfalto da rua.
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